



## Verhandlungserfolg

# Kappung der Gleitzeitkonten zum Jahresende entfällt!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Herbst vergangenen Jahres ist es dem GBR nach langen und schwierigen Verhandlungen gelungen, die Stundenkappung (in den indirekten Bereichen: Mitarbeiter Verwaltung, Mitarbeiter produktionsnah) zunächst auf Ende 2022 zu verschieben. Wie versprochen haben wir in der Verhandlungskommission des Gesamtbetriebsrats bei dem Thema nicht locker gelassen. Die geplante Stundenkappung ist nun endgültig „vom Tisch“. Unternehmensleitung und Gesamtbetriebsrat haben beschlossen, die für den 31. Dezember 2022 vorgesehene Rückführung der Gleitzeitsalden auf den Stand vom 1. Oktober 2020 nicht umzusetzen.

### GBR-Verhandlungskommission = IG Metall Betriebsräte

Dass wir im vergangenen Jahr frühzeitig aus der Arbeitszeitverkürzung aussteigen konnten und damals auch noch die 1.000 Euro Corona-Bonus und die zusätzliche Prämie von 500 Euro obendrauf packen konnten, kommt nicht von ungefähr. All das mussten wir in zähen Auseinandersetzungen erstreiten. WIR, die Verhandlungskommission des GBR – WIR, eure IG Metallbetriebsräte. Wir haben der Unternehmensleitung deutlich gemacht, dass die Einschnitte bei der Belegschaft nicht länger zu rechtfertigen sind und deshalb sofort beendet werden müssen. DAS ist Mitbestimmung, Kolleginnen und Kollegen. Ihr seht, wo andere nur viel reden, bleiben wir IG Metall Betriebsräte hartnäckig und handeln. Erfolg ist kein Zufall.

  
Michael Häberle  
Betriebsratsvorsitzender

  
Roland Schäfer  
Stellvertretender  
Betriebsratsvorsitzender



**Besser informiert.  
Besser beraten.**

**Du willst auf dem Laufenden  
bleiben?**

Dann folge unserer brandneuen  
Intranet-Seite im Social Intranet.



+ Folgen

IG Metall @ Standort UT

**Hier findest du:**

- Aktuelle Infos
- Scheibenwischer-Ausgaben
- Scheibenwischer-Extras
- Den neuen Ratgeber 2022
- Alles rund um die BR-Wahl 2022 und die Liste 4 – IG Metall



**LISTE 4  
IG METALL**

erfolg-ist-kein-zufall.info